

Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeli hari jang dimoeliakan

oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.



Pentjoeri jang nekat

Pada siang hari kira kira djam 9 pagi roemahja N di Tjibadakweg telah kemasokan seorang pentjoeri Pentjoeri jang sangat sembrono ini soedah bisa mengondol beberapa potong pakaian dan kaloeng emas jang dihiasi oleh briliantsemoesnja kira kira seharga f 70.—

Meneroet katerangnja pada saat itoe roemah itoe tidak dikoe tji dan tidak terdjaga baik baik karena ia berpikir jang pada saat itoe soedah siang hari.

Roemah makan West Java

Madjelis Gemeenteerden jang bersidang pada hari Selasa jang baroe laloe ini telah mengizinkan permintaannya Kwee Tioung Hong oentoek mengambil over dan meneroekan peroesahaan roemah makan „West Java“ jg ada di Tjimahi doeloe kepoenjaannya L. Rorimpandey

Oeroesan desa

Lapang main sepakraga. Oleh R.R. telah diperkoetkan kepoetoesan desa Goenoengleutik district Tjiparaj oentoek memakai tanah desa jang akan dibikin lapang main bela.

Pasar desa baroe di Tjitalengka. Disalah satoe koempoelan desa di Tjikasoengka district Tjitalengka telah dipoetoeskan oentoek mendirikan pasar desa kepoetoesan mana kemoedian dikirimkan ke R.R. Sekarang oleh R.R. kepoetoesan tadi telah diperkoetkan.

Pembelian tanah desa. Poetoesan koempoelan desa Tjimahi telah pembelian tanah desa jang luasnja 137 HA dengan harga f 1383 telah dikoeatkan oleh Dewan Kaboepaten Bandoeng

Begrooting desa Rantjapang gosong district Tjillin oentoek ta hoen 1939 telah disetoedjosi oleh Madjelis Gemeenteerden dari Dewan Kaboepaten Bandoeng

Deelman lawan vrachauto

Kemarin doeloe kira kira djam setengah dalapan malam di Tjitalengka telah terdjadi tabrakan antara satoe vrachauto dengan satoe deelman jang ditoempangi se orang anak perempoean nama Nji M.E. Dalam ini tabrakan Nji M.E. ini soedah djatoeh akan tetapi ia tidak mendapat loeka loeka berat dan ketika ia akan dibawa ke roemah sakit ia menolak.

Dalam ini tabrakan kedoea ken deraan ini mendapat keroeksakan jang tidak seboerepa dan bal sekarang masih diselidiki oleh jang wadjab.

Rapat Madjelis

Gecommitteerden dari Dewan Kaboepaten Bandoeng

Pada tgl. 8 Mei jang baroe laloe di gedoeng Dewan Kaboepaten Bd. telah dilangsungkan pertemoesan dari Gemeenteerden dari R.R.

oentoek membitjarkan beberapa hal dan memoetoeskan beberapa permintaan.

Goeroe oentoek

schildercursus

Dalam soerat soerat kabar dari kota ini telah sering sekali dikabarkan tentang maksoed oentoek mengadakan sfdeling baroe ialah bagian huisschildercursus.

Huisschildercursus ini jang djoe ga disetoedjosi oleh inspectie dari Ambchtsouderwijs meaboetoeskan seorang goeroe poela oentoek ini bagian. Dan sekarang kita dengar, jang Burgemeester dari Wethouders telah mengangkat seorang goeroe ialah toean P.A.L. Wilbers dari Helmond negeri Belanda.

Angkatan di Instituut Pasteur

Telah diangkat mendjadi hoofd gouvernements arts di Instituut Pasteur toean dr. L. Kerschner, sekarang mendjabat gouvernements-arts klas satoe dalam dienst tersebut diatas.

Toean Koesmardjo

telah terpilih

Sebagai oetoesan kedoea dari sidang tahoeenan Ver eeniging van Regentschap pen dan Congres Decentralisatie.

Soedah doea kali kita telah moetkan dari hal pemilihan wakil oentoek sidang tahoeenan dan Congres tersebut dalam pemilihan mana pertama kali toean R. Wira mihardja dan dalam pemilihan ke doea kali toean R. M. Koesmardjo mendapat soera jang terbanyak. Akan tetapi sesoedah ditimbang lagi dengan matang matang oleh R.R. maka terdjata jang doea kali pemilihan itoe tidak sjah hingga diadakan pemilihan lagi setjara referendum oentoek menghenwat ongkos ongkos.

Dalam pemilihan referendum ini jang dilangsungkan pada tg 9 Mei dan dimana toean R. Rg Djaja koesoera dan R. Poeradiredja doea doek sebagai anggauta dari Com misie pamoengootan soera dan di bantoe oleh Secretaris Dewan Kaboepaten, jang disajahkan ialah sem bilan belas soera.

R. Wiramihardja mendapat 8 soera sedang toean R. M. Koes mardjo mendapat 10 soera hingga dalam pemilihan ini toean R. M. Koesmardjo jg terpilih sebagai oetoesan jang kedoea.

Peroesahaan tenoen

di Tjijadas

Oleh Madjelis Gemeenteerden dari Dewan Kaboepaten Bandoeng telah diizinkan kedada permintaannya toean C.L. Phoff eigenaar dari pabrik tenoen di Tjijadas oentoek membesarkan gedoeng dari pene noenan dan tempat bikin renda jang ada di Tjijadas itoe.

Dengan izinnya Regentschapraad di Kiaratjondong didirikan poela seboeah wewerj ai Kiaratjondong kepoenjaannya seorang Tioung hwa nama Tjan Tiah Sioe.

Siapa jang akan dapat koersi Gemeenteraad

Seperti doeloe kita pernah kabarkan toean R. Soeriatmadja, ber hoebsoeng dengan dipindahkan ke kerjaannya baroes meletakkan dja batannya sebagai anggauta dari Dewan Gemeente sebagai wakil dari Pagoesjoeban Pasoendan. Dengan kepergiannya toean tersebut maka ada 1 koersi lagi lowong di gemeenteraad dan oentoek memberikan nama nama candidate diberikan wak toe sampai kemarin.

Candidate jang telah di adjoekan meneroet apa jang kita dengar ialah hawa 2 orang masing masing dari Parindra dan Pasoendan.

Jang didjagokan oleh Pagoesjoeban Pasoendan ialah toean R. Moh Satari goeroe bahasa di sekolahan Mulo Goebnemen di Javastraat sedang sebagai djago. Parindra ialah toean Kadmirah Kamadidjaja, kepala dari Instituut Kadmirah di sini dan doeloe pernah mendjadi anggauta poela dari Gemeenteraad. Poengootan soera akan dilakoe kan pada hari Kamis tanggal 1 Juni.

Inspectie WL

Onderwijs

dipindahkan ke Bandoeng

Doea hari berselang kita pernah kabarkan jg kantor inspectie dari Westersch Lager Onderwijs 2e resort di Djawa Barat akan dipindahkan ke Bandoeng.

Kantor inspectie itoe sekarang adanja di gedoeng gedoeng di Wil lemlaan Betawi.

Berhoebsoeng dengan keadaan soal peroesahaan jg soeker sekali di etawi, maka meneroet Aid seko lhan ini telah dipoetoeskan oentoek dipindahkan ke Bandoeng.

Inspectie ini ditempatkan di Hel mereweg disini. Karena inspectie ini mengenai daerah Djawa barat seloeroehnja, maka dari pandangan kepentingan dienst tidak ada ke beratan apa apa oentoek memindah kan ini ke Bandoeng.

Memang ada keberatan ialah contact jg langsoeng dengan Departement van Onderwijs en Ere dienst akan koerang, akan tetapi sebaliknya kota ini mendjadi poesat dari daerah jang haroes di inspectie, sehingga menggampang kan pekerdjaan.

Serehollefabrik

ganti eigenaar

Di Tjitalengka sekarang ada se boeah pabrik pembikinan minjak sereh kepoenjaannya toean Tan Lioe Kie dan toean Tan Tjiok Kie. Karena beberapa keadaan sereh olie pabrik ini akan diambil over oleh toean Marcnier.

Hal penyerahan pabrik ini dari T L Kie dan T T Kie ke toean Marcnier ini telah diizinkan oleh Dewan Kaboepaten Bandoeng Lain dari itoe pabrik sereh ini dike moedian hari akan diperbaiki.

Rechtskundige

R. Idih Prawiradipoetra
Regentsweg 7 — Telf. 677 Bd.

Menerima pekerdjaan advocaat dan procureur boeat segala badan pengadilan.



Congres anti madat

Pada hari Sabtoe malam Ming goe, tgl 6 Mei, oentoek menjiapka Conggres Anti—Madat (rapat dengan lengkap diroemeh secretaris, Boentoe Gambirweg No. 4, Jacatra Tanggal conggres, jaitoe pada moe lanya ditetapkan dalam boelan April tetapi jang jang mesti dieo bah oleh karena beberapa hal jang penting, sekarang soedah ditetap kan dengan pasti pada hari Sela sa 28 November. R. boe 29 Novem ber dan Kemis 30 November.

Moelai dari tanggal toean Soe neuberg pergi perlop ke loear nege ri, (17 Juni) maka v. ca. voorzitter, Dr. C L van Doorn, bersedia akan mendjabat pekerdjaan Secretaris sampai toean A K de Groot poe lang kembali dari perlop dalam boelan Juli. Sesoedah itoe peker djaan itoe akan dilakoe kan oleh toean A K de Groot sampai cong res selesai.

Rembijtara pembijtara akan di oendang sesoedah pertengahan boe len Augustus oentoek moepakat bersama sama soepaja pokok pem bitjaraan masing masing dapat di batasi dengan baik. Toean van der Velden sajang sekali tidak dapat pat lagi djadi pembijtara.

Perhatian oentoek congres ini dari mana mana banjak sekali; hal itoe terdjata dari banjaknja soer soerat didalam archief secretaris.

Bersama sama dengan bantoean jang teroes meneroes didapat dari perkoempoelan perkoempoelan anti madat serta sokongan dari orang banjak basil congres ini boleh diharap akan mendatangkan sendi jang koekoeh oentoek memperbi ki keadaan jang sekarang ini

Kebakaran di Medan

Didalam satoe perceel jang di diani oleh seorang djagal baugaa Tionghoa di Gedeh straat Medan baroe baroe ini telah terbit keba karan.

Roemahnja mendjadi roesak sa ma sekali dan doea perceel jang berendeng dengan itoe meneroet Aneta Aid mendapat keroesa kau jang soenggoeh soenggoeh. Keroegiannya ditostoeop assurance. Sebajnja dari itoe kebakaran belon diketahoei.

ASIB menghadapi

djoerang „Kematiannja“ Sebagai ketoesa dari gewestelijk afdelingan dari A S I B, adalah isteri isterinja dari goebnoer goe bernoer ditajah Djawa.



„Soenda sawawa“

Kabar angin masoek kedalem koeping toekang bandrek, mengata kan Pagoesjoeban Pasoendan, maso bkin berisan baroe, namanja „Soen da sawawa“ katanja.

Scedah ada pagoesjoeban Pasoen dan, ada Jopnja dan sekarang maso bikic lagi Soenda Saw-wanja.

Boleh djadi seperti Parindra de ngan Soerya Wirawannja.

Betoel apa engga?

Soenda sawawa, artinja Soenda dewasa. Itoelh sebabnja toekang bandrek bilang seperti Soerya Wira wan dalam Parindra.

Betoel apa engga?

Sekarang tjoe ma tinggal toeng goe, bagimana matjemnja Uniform pasoe kan „Soenda sawawa“ nanti.

Ah, perkara ini terserah sadja pada tjalon „Djendralnja“ kabarnya Mijheer Ijos Wiriatmadja.

Kenapa kaga dari doeloe?

Betoel apa engga?

Toekang bandrek

Toean soedah kirim postwis sel pada Adm. Ber Pri ?

Njonja njonja ini, meneroet „Soer, Hbld“ telah menerima ka ber baroe baroe ini dari Mevr. Tjar da van Starckenborgh. jang mene rangkan, bahwa soedah datang ma sanja Asib akan „mati“.

Mevr. Tjarda sendiri telah mem berikan oeng sedjoembla f 44. 000.— oentoek mengadakan soe toe pendirian jg. akan mengoeroes liquidatie ASIB.

Keterangan-keterangan bagi ke tosa-ketoesa daerah menerangkan bahwa dalam masa 2 a 3 tahoen pekerdjaan Asib itoe moestilah di serahkan pada „badan-badan“ pe kerdjaan amal dan pemeliharaan orang miskin lain-lainnja.

Dapat djoe ga dikeoei bahwa ber hoebsoeng dengan penyerahan pe kerdjaan Asib itoe pada badan-ba dan pekerdjaan amal laio-lainnja masa 2 a 3 tahoen akan tjoe koep lamanja bagi liquidatie tersebut diatas.

Hadiah Sri Ratoe

Meneroet J B j m m Sri Ratoe telah menghadaikkan oeng se djoe mbla f 300.— pada Pa van der Steur.

Poela minister dari oeroesan dja djahan djoe ga memberikan hadiah padanja.

Miss RIBOET dengan Pertoendjoekan Amal

TANGGAL 16 MEI 1939 (MALAM REBO) DI ALOON - ALOON BANDOENG

LOGE f 1.50 pendapetannya 100 pCt, boeat

„Roemah-Jatim Moehammadijah“ Bandoeng

Kartjis kartjis dari sekarang bisa didapat di:

- 1 Toean ALI RATMAN Oude Kerkhofweg 16, Telf. 444
- 2 ADIRMAN, Regentsweg 50
- 3 St. P. SJAMSOEDDIN, Verkerkweg 4 (Taindorp)
- 4 S. SATIATMADJA, Padjagalanweg 43,
- 5 Kantoer Moehammadijah, Gang Kasmin 17,
- 6 Roemah Jatim Moehammadijah, Tjitalengweg 33

Propaganda Roekoen Tani

(Eidato toean Emor Djajadinata, di Soskaboemi)

I.

Setelah oemoem mengetshoi, bahwa „Partai Indonesia Rja“ (Parindra) memoesnaji badan jang berzas semata mata didasarkan dan oentoek membela rakjat kita golongan Pak Tani, maka perloe lah rasanja disini dipaparkan sedi kit tentang perhimpoesan jang se karang dinamakan Roekoes Tani itoe.

Timboelja Roekoen Tani terse seboet adalah lebih doeloe dari pa da fusie P. B. I. dan Boedi Oeto mo pada penghabisan taean 1935, jalah dalam Congres P. B. I. di Soe rabaja taean 1932.

Baiklah disini kita mengemoea kan sedikit dan mengambil over jang dimadjoekan di congres itoe, jang mana kesimpoesan kesimpoe lannja soedah diambil serta dke moedian hari djadi dasarja Roekoen Tani jang diberdirikan atas seroesan dan pimpinan Parindra antara lain lain jalah:

I. Desa dan pendoeoeknja golo ngan jg mendjalankan pertanian adalah pokok pri kehidoepan kita Indonesiers.

Atas pedoman commissie jg di berdirikan oleh P B I didalam rap portja tentang penulidikan perta nian itoe adalah hampir 90 pCt da ri bangsa Indonesiers ditanah air kita snti terdiri daripada golongan kaoem tani dari padesan dan perta nianja, soekalah hidoepnja ber poeloh poeloh landbouw-onderne mingan itoe jg mengeloarkan ke oentoengan berdjoea djoeta roepia asalja dari tanah tanah desa jg dikerdjakan oleh bapa Tani? Boe kankah oleh karena pendoeoek de sa memoesnaji pengasilan, sehing ga memoesnaji kekoesian membela dan mendjadi pokok soebernja perdagangan jg dimasoekkan orang ketanah air kita? Boekankah oleh karenanja, maka soedah hidoep bermatjam industrie, kongsie kong sie roepa roepa roemah dagang, kantor kantor dan sebagainya, itoe semoes boleh djatakan mendjadi soeber langsoeugja pri penghi doepan masjrat kita?

Atas dasarja itoe kita ber pendapatn:

I. Desa dengan pendoeoeknja itoe menjedikan slet alat dan jang tjoeoep dan diberikan hak kepada bangsa kita, akan tetapi mendjadi dan ada dalam genggamn serta oentoek keperloean lain bangsa.

II. Oleh penjilidikan commissie jang terseboet tadi, didapati, bahwa tanah tanah jang hasilja masoek kepada Landbouw - ondernemingn itoe, terdjadi dari pada tanah tanah orang desa dan jang dikerdjakan oleh „Bapa Tani,“ sedang didjoel nja oleh orang orang bangsa lain dan keoentoengan djoega masoek serta mendjadi kepoenjaan lain bangsa itoe. Maka jang mendjadi pengangkoeit pengangkoeit dan pem beli pembelinjapoen adalah „Bapa Tani“ djoega. Dan dengan beritoe kita bisa ambil kesimpoesan „B. pa Tani“ itoe sebetoeleja adalah orang orang golongan berada memoesnaji kekajaan akan tetapi keadaanja seperti boedjang.

Setelah kita tjahari sebab sebab nja, maka bisa djatakan, bahwa keadaan desa dengan pendoeoek nja sehingga demikian roepa itoe, terbit karena koerang pengertian. Dalam hoeboengan menggoenakan tanahnja selaloe ada dalam keto dohan dan ketakoetan, kebodohan mana karena sering ternjata, me reka bisa mendapat hasil dari tanah oja bila dikerdjakan sendiri, akan tetapi oleh karena tidak mengetshoi harganja, lautas disewakan s dja dengan harga sewa serendah rendahnja. Mereka menjewakan itoe disebabkan tidak tahoe hak haknja sendiri, sedang boeat mi ta soepaja wakil pemerintah soeka tjampoer, djoega nama takoetja, Didalam mengerljakan tanahnja mereka tidak tahoe hak haknja, se perti didalam hal kekoerangan air, tidak mengetshoi atoeran, dan ke moedian mendapat hasil koerang.

Pendjoelan pengasilan mereka selaloe ada dalam tangan tangkoe lak dengan mendapat harga seren dah rendahnja, dan dalam peker djaanja itoe mereka selaloe dja rang menggoenakan tanah dan teanganja sebagaimana moesti.

Kita yakin, bahwa desa itoe mendjadi pokok dan pangkalja ke koesian deradja noesa dan bangsa kita Indonesia, dan dari sebab itoe sebaroesnja, goena keperloean desa dan pendoeoeknja, kita mem pertahankan kepentingan itoe de ogan sekoest koetnja, dengan dja lan memperdalamkan pengertian serta berdaja oepaja „Bapa Tani“ bisa mendapat dan merasakan ha silnja jang lez dari peroesahaan nja, jang dioeroes dan dipimpin oleh perkoempoelan kita, Perhim poenan jang memoesnaji maksoed dezikian maksoed demikian, sebe narnya mengandoeng sebagian poli tiek dari economie.

Boest peroesahaan:

Biarpoen „Bapa tani“ memoes nja pengasilan dari f1, dinaikan sapami f50, akan tetapi tidak di beri pengertian menggoenakan pen dapannya atas keadaan hak haknja itoe tantoe begoena, sebab panda patannya itoe mereka goenakan boest selamatan. plesier, beli roepa roepa barang jang tidak bergoena d.l.l. Inileh sebaboja maka kita haroes memberi pengertian dan oentoek djalan, oentoek meng zoenakan pendapatn itoe jang ber faedah bnginja.

Berhoeboeng dengan kemalaratan orang orang desa, djalan jang lisa pakai dan haroes tempoh, boest mendjoengdjoeng deradja „Bapa tani“ itoe, haroes beasdar cooperatief dan oentoek menjapai pengertian dan menggoenakan kak kakjan anggauta Bapa tani haroes bersatoe kemoesan dan keberanian. Goena ini Bapa tani moesti berlindoeng dalam lingkoengan soeae toe partai jang bisa menjampoeri padanja. Inileh sebaboja poela maka Bapa Tani haroes mendjadi anggauta Parindra.

Perkataan „Cooperatie“ soesah diartikannya oleh „Bapa Tani“, ma ka dari itoe ini perhimpoesan di beri bercaja „Roekoen Tani“. Dja di singkatoja „Roekoen Tani“ itoe

Phabaran

Comite petiti Soetardjo

akan diboesarkan

Hoofdeomits dari petitie Soe tardo di Betawi telah memoetoes kan oentoek memboebarkan comite seleroehoja dan berhoe boeng deogan itoe maka pembitja ragan dari Kroon jang telah disiar kan lebih dahoesloe akan tidak te roes dilangoengkan.

Alasnja hal ini ialah karena beberapa permintaan dari perge rakan ledoesia telah dioendang oentoek mendirikan Nationale Coe centratie berhoeboeng dengan ma a tidak bisa didirikan doe badan jang sama toedjoeanja dan dasar nja.

Pada pertewoesan Comite Soetar djo jang paling akhir ini jang akan diadakaan pada tg 11 Mei jad akan dibitjarakan lebih djoesh dari hal memboebaran ini dan setelahja diambil kepoatoesan oentoek dioe moemkan.

berarti dalam mempertahankan hak haknja, anggauta haroes Be roekoen mendjalankan tanahnja.

Boeat pengabisan, didalam lalam rsekon itoe artinja „kewadjaban“.

Djalan djalan boeat memberi pengertian fhak kita kepada Bapa Tani itoe soepaja bisa menjapai maksoed jang soedah diterangkan itoe, didalam desa jang didiami oleh anggauta perkoempoelan per koempoelan Parindra, kita haroes memberirikan Roekoen Tani (R T) dan R. T. ini toendoek kepada zas dan toedjoean Parindra.

R. T. berdaja oepaja boeat meng bilangkan kebodohan anggautnja terhadap kepada pri penghidoepan seemoenja, baik terhadap atoer an atoeran desa maepoesa kepa da hak haknja dan bekerdja bersa ma sama. Disoeroeh mengadakan roepa roepa pendirian jang berda sar sosial dan economisch atas dja lan cooperatief.

Perhimpoesan haroes mengada kan cursus cursus penerangan pe nerangan kepada anggautnja dan boeat pandjang lebarnja pekerdjaan itoe tertoes didalam statutennja, meneroet pokok keadaan Bapa Tani „Bapa tani“ pengetshoennja sederbana sekali, dan dari sebab itoe toentoenan toentoenan dari pegoeroes haroes djoega sederna, serta ditoelis disoerat kaanggauta au tentang kewadjaban kewadjaban nja anggauta itoe, seperti argzau ta R. T. haroes berdjandji:

1 tidak boleh meroesak keteng traman oemoem.

2 hanya boleh mendjadi anggau ta R. T. jang sebat baikja sedja, dan tidak boleh mendjadi anggau ta perhimpoesan lain, djika beloem menjoeoepi djaudjdjaudjinja R. T.

3 saja mendji di szggauta R T mendjadi toendoek kepada etoeran atoeran Parindra.

Ditetapan kewadjabannja, jaitoe boeat mendjoengdjoeng deradja bangsa dan noesa setinggi tinggi nja, dan tidak akan meroedahkan nja lagi.

Djikalau mendjoel ateu membeli menolong ateu minta pertolongan, sedapat dapatnya kepada bangsa kita sendiri. Pengertian d sebarakan kepada bangsa kita, Anak haroes dimasoekkan sekolah. Hidoep seder hana dan tidak obral obralan dan hidoep anak saja akan diatoer de ngan hemat.

Menggerebeg roemah djoedi

Jang sedang berdjoedi ter dapat beberapa ambenaren

Politie di Salatiga telah menge rebeg seboesh roemah jg terkenal sebagai tempat djoedi. Jang sedang main hazard ketika dilakoekan peng grebegan itoe ada doe poeloh e nam orang laki laki dan perampoan semoesnja terdiri dari mantrie mantri dan djoerotoelis djoerotoe lis dari roepa dienst Goebornemen disana. Baberapa alat pendjoedian dan oeng contant telah dibeslag poltie. Pada waktoe itoe ialah masih boelan moeda, oleh karena ma na mereka memoesnaji banjak ceang.

Jang memoesnaji roemah itoe ialah seorang pensioenan kassier roemah gadai oentoek didengar keteranganja lebih djoesh soe dah ditahan politie.

Penggerebegan ini meneroet A'd di lakoekan oleh politie jang semoesnja terdiri dari bangsa Eropa karena mantrie2 politie disana poera poera tidak mengeta hoi roemah djoedi tab, sebab me reka djoega mendjadi langganan jg seta dari itoe roemah djoedi.

-o-

Mereboetkan Djoera PSSI dan tebakan

Bertoeroet toeroet tiga hari ialah pada tg 27 28 dan 29 Oct jang akan datang ini di Mataram akan dilangoengkan pertandingan oen toek mereboet djoera PSSI Jang toeroet ambil bagoes ialah Persib (Bandoeng) PSIM (Mataram) dan Persis (Solo), bersamaan dengan itoe dilangoengkan poela congres dari PSSI.

Oleh Hoofdeomite Congres telah d'adakan tebakan ialah oentoek menebak siapa jang akan mendja di No 1, No 2 dan No 3 dalam itoe pertandingan.

Oentoek penebak penebak jang benar akan dihadiahkan beberapa prijs antaranja spada, djam tem bok dan lain lainnja.

-o-

Diserang oelar

Baroe baroe ini seorang penggem bala karbo didekat Sibohoean (Pa dangsidempoen) telah diserang oleh oelar sawah jang besar. Kakinja si penggembala itoe soedah terbelit oleh itoe oelar, hingga orang itoe djatoeh. Akan tetapi sangat meng heraukan karena oelar itoe tidak maoe menggigit itoe orang toelis De Ort.

Orang batak itoe memekik dengan sekoest moengkin dan anaknja laki laki jang sedang bekerdja didekat nja itoe kedjadian mendengar itoe djeritan minta tolong.

Dengan segera ia menghampiri djeritan terseboet dan boekan moen ia terkedjoetnja ketika melihat keadaanja sang ajah, Dengan sa toe parang anaknja penggembala ini menikam itoe oelar dan kemoe dian oelar ini melepaskan kakinja si korban.

Ketika ia (si penggembala) soe dah terlepas ia poen mengambil parang, dan membaratoe memboe oesh itoe oelar.

-o-

Tadi Malam

Opcenten

Tadi malam ada orang bilang sa ma si Ronda, katanja opcenten da ri belasting mace dikasi naek, se bab kas negeri tekort, boeat keper loean perlindoengan.

Gara gara moesin antjam me ngantjam dari negeri jang koest pada negeri jang koerang koest, sampe pembajar belasting djoega soedah diantjam lebih doeloe sama naeknja opcenten.

Kekoestiran perang memang ada dimana mana.

Tjoema jang si Ronda heran, bagaimana itoe opcenten jang soe dah naek kaloe tida ada serangan apa apa dari loear.

Perang doenia belou tentoe dja di, tapi opcenten soedah mace naek lebih doeloe.

Moemet djoega kaloe teroes dja di pikiran.

Si Ronda

Melompat dari trein

Achirnja dapat ditangkap kembali.

Doea resersioer soedah dapat me nangkap d'ea orang pentjoeri di Belawan. Kedoea orang ini telah melakoekan pentjoerian sedjoem blah 75 roepia diroemah seorang mantri verpleger di P. Brandan. Waktoe kedoesnja hendak dibawa ke P. Brandan dgn trein, seorang diantaranja telah terdjoen dari ke reta api, antara Tg Poera-Brandan.

Bermoela jang lari itoe minta permisi hendak boeang air. Dengan tangan belanggoe orang itoe soedah diantarkan oleh seorang diantara resersioer itoe. Tapi balakangan orang tangkapan itoe soedah me lompat kebawah dari djendela ka koes. Si resersioer melompat keba wab, oentoek mengedjar orang tang kapan itoe.

Resersioer jang lain dengan tje pat soedah tarik noodrem. Se soedah menjerahkan orang jang di bawah pendjagaannja kepada con ducteur laoe diapoes toeroen hen dak menolong kawannja menjari orang jang lari itoe.

Sesoesah boeroe memboeroe ki ra kira setengah djam antara parit parit dan lalag achirnja orang jg lari itoe soedah dapat ditangkap kembali toelis Pe De.

Kemoedian dibawah pendjagaan lebih keras kedoes orang tangka pan itoe, soedah djbawa ke Brandan.

-o-

Reserse jg menggem parkan

Berselang berapa hari jl. menoe PD. ada dikabarkan tentang saetoe kegemparan jang terdjadi diseboesah hotel di C Pasar Medan Keriboetan itoe adalah karena pe gawai polisi itoe kedoesnja L O T dan S jg bertamoeh kehotel tsb dan minoem-minoem disitoe, kemoedian dikatakan orang mereka mabok dan telah membikin hiogar bingar ber kedjavan berkedjavan sehingga Ie pecteur polisi sendiri datang me angkappnja. Sekarang dapat dika barkan, bahwa L O T. jg ternjata soedah berkali kali membikin pe lauggaran mentjemarkan deradja polisi seperti itoe, telah di le pas kan dari djabatannja. Sementara S jg baroe ini kali berboest demi kian, diteroenkan rangnja mendja di leerling reserse.

KEMIS
11
MEI

„JOHORE - BAHRU“

(DJOHAR BAROE)

Tjerita Modern dari Negri Djohor Lama. Ditanggoeng ada LAIN dari LAIN mae poen Tjeritanja, Dramanja, Pakean pakean dan Lajar-lajarnja atoerannja dan Rol-rolnja semoes segala-galanja ada laen dari jang soedah dipertoendjoeken disini.

MISS RIBOET

DALEM ROL JANG BLON PERNAH DI LIAT LOEAR BIASA

Kekoeatiran dikota Canton

Pertempoeran yang hebat di Changsha

Perantjis dan Inggeris protest

Pertempoeran yang hebat

Menoerost berita Trans Ocean Aid dari Shanghai orang orang Japan telah bisa mendahoeloei bangsa Tionghoa di sebelah oetara barat dari Hankow. Orang orang Tionghoa itoe bermoeala telah mengatoer oentoek membikin serangan di sebelah oetara selatan Hankow tadi oentoek keperloean mana telah pergi 20 divisies dan ada disector antara soengai Han dan djalan kereta api Peiping Hankow.

Menoerost berita berita dari Shanghai serdadoe Japan ini telah mendahoeloei mengadakan penjerangan dan kemoedian menjerang bagian kanan dari balatentara Tionghoa.

Kabar lebih djaeoh menerangkan bahwa tentara Jepang telah berhasil memotoeskan garisan Tionghoa yang sangat koeat.

Berita dari fihak Japan menerangkan bahwa mereka telah maju djoe 100 km dan balatentara Japan sekarang mengantjam akan memotong garisan balatentara Tionghoa yang telah moendoer dan akan mengadakan penjerangan di sebelah selatan timur dari balatentara Japan.

Kapal Inggris dan Perantjis

digeledah oleh bangsa Japan

Dari Foochow telah dikabarkan oleh CNA Aid bahwa doea kapal dagang asing ialah kapal Inggris dan Perantjis di pesisir Fukien telah digeledah oleh bangsa Japan Moestan beras dari kapal Inggris itoe kemoedian dibawa oleh kapal perang Japan sedang moestan ikan dari kapal Perantjis djoega di belah oleh orang Japan.

Pertempoeran hebat

didekat Nanchang

Dari Changsha dikabarkan oleh CNA Aid bahwa pada tg 7 Mei ini timboel lagi pertempoeran di Nanchang jg sangat hebatnja.

Protest Perantjis

Dari Tokio Reuter-Aid kabarkan bahwa Perantjis telah memprotest

Excursie „Pasiar“

Soedah sering kali ditolis dalam ini soerat kabar, Pasiar akan mengadegan perdjalanann dengan autobus ke Djawa tengah dan Wetan.

Verslag yang lebih djelas seperti di bawah ini, sedikit atau banyak ada berpedah pada pembatja; Minggee pagi djam 5 tg 32 April '39 satoe autobus yang misi baroe Chevrolet kepoenjaanja „The & Zen“ soeda sedia di moeka Masjid Aloon aloon Bandoeng, boeat mem bawa excursisten Pasiar baujaknja 36 penoempang. Djam 5,30 sebagai mana dalam programms, telah moelai berangkat meninggalkan kota Bandoeng, menoe djoe ke Cheribon, djam 9 telah sampai di kota tersebut, di sitoe excursisten berenti sebentar boeat memboeang lelah dan merasakan hawa dingin berganti panas. Djam 10 autobus moelai berdjalan lagi menoe djoe ke kota Tegal, dalam perdjalanann ini teroes meneroes djalan di pinggir laot, excursisten dengan goembira sekali melihat pemandangan yang di bandoeng tida ada dengan bersoerak soerak.

Looet! Looet!! autobus berdjalan koutjeug sekali oleh karena tiada djalan mengkal mengkol lagi seperti yang dilaloei tadi, sekira djam 11,30 telah masoek di kota Tegal dan meneroeskan lagi koerang

dari serangan serangan bom dari oedara di Chungking yang paling achir hingga gedoeng consulaat mendapat keroesakan,

Kekoeatiran di Kanton

Reuter Aid dari Kanton kabarkan, bahwa keadaan di Kanton se dari hari Selasa pagi menjadi beroebeh dengan tiba tiba sekali ialah setelah pembesar pembesar Jepang djsana mengemoemkan wet perang di kota tersebut. Orang orang loear di poelau Siamoen menerangkan bahwa pada malam Selasa telah mendengar letoesan meriam didjoe roesan djalan kereta api Canton Hankow.

Inggris djoega Protest

Kabar kawat dari London menoeerost Reuter Aid, menerangkan bahwa Craigie telah menerima perintah dari Pemerintah dari London oentoek berprotest terhadap serangan serangan dari oedara dari fihak Japan di gedoeng consulaat Inggris di Chungking yang ba oe laloe ini kepada Pemerintah Japan.

Kemenangan² Tionghoa

Menoerost berita dari lehang jg disiarkan oleh CNA.—Aid bahwa fihak Tionghoa di Yinchistien 170 km disebelah oetara Timoer dari Hankow bisa menipoe satoe regimant Japan dalam serangan mana 1000 orang serdadoe Japan telah binaaa.

Pada tanggal 5 Mei kolone Tionghoa telah menjerang iboe kota Anhwei ialah Anking dan disana ia memaksa soepaja pehah Japan masoek dalam kota, meski kolonne Tionghoa ini tidak loepoet dari serangan oedara dan meriam dari fihak Japan.

Pada esok harinja serdadoe Tionghoa ini teroes masoek dalam kota hingga terbit pertempoeran didjalanann dari kota tersebut dan pada malamnja pertempoeran itoe masih dilandjoekkan.

lebi 5 K.M. menoe djoe ke Tegal-Aroem zarah ke pesarean Soenan Mangkoerat Agoeng ka satoe. tempat roemah pararaan itoe ada di tanah pasir. keadaan ada amat beres sekali, model dan bangoenja tiada beda seperti tetinggalan agama Boedha, sedang anak anak yang datang tee tempo ada beratoes boeat meminta sedeka.

Djam 12,30 autobus moelai berangkat lagi menoe djoe ke kota Pekalongan, djam 2 siang telah sampai di kota tersebut, disini excursisten barenti ada lama sedikit berboe boeng dengan tempo dan waktoe oja peroet menagih bagiannja.

Pemandangan dalam itoe tida rame seperti dahoeloe, oleh karena batikan banjak moendoer. Djam 3 autobus berangkat lagi menoe djoe ke kota Semarang, kota yang akan kita orang tinggalja satoe malam lamaanja, sekira djam 5 sore telah sampai di kota tersebut, itoe malam djoega excursisten melihat liat keadaan dan keramean Semarang dikalau di pandang dan di sama kan dengan Bandoeng ampir sama djoega, hanja ada perbedaan Semarang boleh dibilang kota dagang sedang Bandoeng kota tempat tinggal. Pagineja djam 7 tg 24-4-'39 autobus telah moelai berangkat lagi menoe djoe ke Soerabaya, sabeloem oja meinggalann Semarang terlebi doeloe ke Tjandi baroe tempat yang

termashoer endahnja dan kebagoe sanja, seh gai mana Bandoeng Lem bangnja, pemandangan di atas tjandi baroe itoe bisa kelihatan dengan terang kota Semarang dan laotnja yang tida bisa loepa selama lamaanja, dari sitoe teroes ke pelaboean melihat kapal kapal besar jgag berlaboe pada itoe hari. sesoedanja sekira djam 8,30 telah meinggalann kota tersebut boeat menoe djoe ke Demak liat „masjid tiban“ dan pesarean R. Patah, R. Trenggono palawan dan kekentong dipoleo Djawa jg termashoer dahoeloe kala, keadsan dalam Masjid halaman dalam suanteronja pake marmer, ditenga tenga itoe Masjid ada empat bi dji tihang yang amat besar, satoe diantara empat tihang, pasal ada tihang tiban yang diberdirikan dengan kajoet tatal, menoeerost moelai diberdirikannja tahoen djawa 1420 yang tertolis dalam itoe Masjid.

Sesoedahnja selasai meneroeskan perdjalanann ke Mentreng (Kebon Ajoen) koerang lebh 18 KM dari Demak meskipoen dalam program ma tidak tertolis, oleh karena di pandang perloe boeat diliat, sebe loem mesoek ada tertolis di papan dalam bahasa Walanda „Naar het eeuwige vuur“ Api jang keloewar dalam itoe tanah tida beda dengan arang jg ada dalam anggo sedang berkobar kobar menjala, besarnja kira kira ada doea meter persegi sedang disampingnja itoe api ada ba'o'ig jang terisi aer mendidih besarnja ada satoe setengah meter persegi, heran bin adjaib aer tadi kelihatannja mendidih akan tetapi kalau dipegang tidak berasa panas hanja dingin sebagai aer biasa.

Alam dalam itoe boleh dibilang mengheraukan sekali, karena dilain lain tempat di poelo Djawa ini be loem ada kedjadian begitoe. Sesoedahnja autobus menoe djoe ke kota Koedoes, sabeloem masoek kota kira kira 1 Km. djaeobnja telah ter tampak Fabrik roko kretek tjap „Bal Tiga“ kepoenjaanja Toean M Nitisemito jang terbesar dan termashoer di Indonesia ini, disitoe excursisten telah teroes boeat me ngoendjoengi fabrik tsb. sedang oja kita orang ditrima dengan segala kesenangan oleh Toean M Nitisemito sendiri berdoea postranja jang bernama toean toean Akowan dan Soemadji.

Setelah itoe kita orang dibawa oleh Toean Akowan dan Samoedji boeat melihat keadaanja dalam fabrik, perloe diterangkan bahwa fabrik itoe model Indonesier sera toes persen, sedang tempat jang dipake ada koerang lebih 6 baoe, sedang membikinnja dengan tangan fiada satoe djoega memakai mesin, orang jang bekerdja dalam ini tempo ada koerang lebih 8000 koeli koeli laki dan perempuan di dalamnja itoe fabrik mempoenjai pasar sendiri goena kalau koeli koeli beli makanan dan lain lainnja tiada oesah lagi kloewar dari itoe tempat, kamar-kamar jang di sedjikan boeat koeli koeli jang tida poelang ada 246 kamar, koeli rata rata satoe hari satoe hari satoe orang bisa dapat 1000 batang roko kretek, menoeerost pembittjaraan toean tersebut dikalau ta ada ganggoean ganggoean dalam boelan jang akan datang bisa djoega akan menamba lagi 4000 koeli agar soepaja itoe fabrik kebalik sekali sebagai mana sedjakala, oleh karena dalam ini tempo fabrik tersebut mendapat roegi jang boekan ketjil, karena roko roko jang ada ditangan agent agent di mintai kembali dan akan diganti dengan roko jang paling baroe moedah moedah tjita tjita dan maksoed toean itoe dapat terkaboel agar soepaja bisa menoe loeng koem koeli jang tidak dapat bekerdja ini tempo soepaja tertoes loeng kehidoeppanja.

Excursisten sabeloemnja poelang tanda peringat dari Toean M, Nitisemito dan poeteranja diambil po tretnja dengan excursisten Pasiar dan sala satoe pengoroos dari Pasiar terlebih doeloe mengatoerkan diperbanjak trima kasih atas biliun ponia kemoerahan dan kedermawanan boeat menerima excursisten goena mengoendjoengi fabrik tsb.

Sekira djam 1,30 telah meinggalann Fabrik, autobus menoe djoe ke Djoejana-Pati-Rembang djam 3 sampai dengan slamat, disitoe excursisten berenti boeat mangisi peroet jang telah kosong dari moelai pagi

BRASA PERLOE LANTAS MINTAK Locomotief Krachtpillen

Locomotief Krachtpillen (Radja Obat Koeat) ialah satoe satoe obat koeat jang bisa memberi tenaga baroe kembali. Siapa jang kepintin mempoenjai toerongan (anak) advies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga menjadi koutjeug kembali. Ini pil koeat soedah 20 tahoen terkenal didoenia dan fabriknja tetap kerdjakan dengan betoel. Poedji poedjiau tidak perloe kita oeralkan, tjoe koep siapa jang soedah menjtobanja baroelah dia mengatahoenja. Harga per botol dalam doos . . . f. 5.—

Zuikerziektefableffen

Siapa jang berpenjakit goela. lantas makan ini obat. Dai bisa melawan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labosch amat teliti memjirkannja tjampoerannja. Harga per botol dalam doos . . . f. 4.—

Anggoer obat Ramona

Anggoer ini bolehleh dibilang Dokter Roemah Tangga, Lelaki, perempuan, toea dan moeda perloe meminoem ini anggoer, soepaja badan tetap sehat dan koeat. Orang jang koerang napsoe makan, kena malaria, moeka poetjat kemasoekan angin, napas sesak, pinggang sakit, pikiran merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ramona. Tiap-tiap roemah perloe sedia. Harga per botol tjoe ma . . . f. 4.—

Obat oeat tersebut, tiap botol ada berikoet atoeran pakenja ditolis dengan terang, Pesanan 3 botol keatas kalau kirim oeng lebih doe loe semoea ongkoet kirim, toko kita jang tanggoeng pendeknja toean terima diroemah zonder tambah ongkoet, Datang atawa atoerlah pe sanan sekarang djoega pada kita.

Chemicalienhandel MEDICYNA Padang Sidempoean (Sumatra)

TABIB
A. B. YUNANI
Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7

Filiaal:
Regentstraat - Garoet
Bisa mengobati segala penjakit
ZONDER OPERATIE
toko diboea dari djam 8 - 12 siang dan 4-7 sore.

Toean St Pamoentjak

Terpilih sebagai anggota Gemeenteraad Betawi mengisil lowongan kursi jang ditinggalkan oleh mr. dr Soebroto.

Pada hari Selasa jang baroe la loe telah dilakoekan pemilihan jg kedoea kalinja oentoek memilih ang gauta Gemeenteraad Djakarta oentoek mengisi kursi jg telah ditinggalkan oleh mr. dr Soebroto.

Jang menjadi djago dalam ini pemilihan ialah toean toean K Soetan Pamoentjak dari Partij Indonesia Raja dan di R Hendarmin dari Pagoejoeban Pasoendan jg dalam pemilihan pertama kalinja meada pat soera jg terbanjak. akan tetapi koerang dari setengahnja djoem blah soera jang sjah.

Dalam pilihan jang kedoea kali ini toean St. Pamoentjak menda pat 759 soera dan toean Hendarmin 574, hingga kursi Gemeenteraad itoe akan diisi lagi oleh fihak Parindra.

Mati tenggelam

Kemaren doeloe didekat Djem

Boekan Poeper

Boekan Bedak

BEAUTY POWDER

Jalah namanja satoe obat oentoek membersihkan koelit moeka soepaja djadi tjutik. Bisa dipake oleh laki prampoeran. Dibikinnja 100 pCt. dari obat obatan jang terpilih kemandjoerannja.

BEAUTY POWDER ialah satoe obat jang sangat mengheranken dari kemoestadjaanja, koelit moeka jang soeda kisoet, dengan sekedjap sadja kombali djadi segar (heran).

BEAUTY POWDER kemandjoerannja sangat baik, segala madjem djerawat, koekoel, kekolotea enz bisa dibasmi sampe didjaukannja. Garantie 100 pCt. seneng dan poens.

Tidak berboekti oewang dikasi kombali.

Harga satoe doos berikoet atoeran pakenja f 0.75

Loear kota Bandoeng jang kirim wang f 1,50 bisa terima 2 doos franco diroemah.

SOLE AGENT

Firma LIE & ZONEN Kalipah Apoweg 16—Bandoeng
Djoega bisa dapat beli pada: Toko DE ZON aft. P. & D. Bandoeng
Toko ENG BOUW Pasar Baroe 104 Bandoeng.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE
VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean - toean dan Njonja - njonja djangan poatoes pengharepan, kapan misi bisa dapat perteloengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Mania, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeati Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes peniakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden

Pangaos barang tjitakan

100 Emplon ditjatak djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,—
100 Briefkaart (Kartoe post) ditjatak sabulah	f 0,75
500 id.	f 2,—
1000 id.	f 3,50
100 Kertas toelis, ditjatak djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,—
100 Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200 id.	f 1,75
500 id.	f 3,75
1000 id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teuatjan kaetang ongkos ngintoeu. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoeu

DRUKKERIJ „ECONOMY“

—Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng —

GRATIS

Kepada sekalian abonnes dan pembantoe kita jang bisa mengirukan 2 abonne baroe oentoeok Berita-Priangan atau 1 oentoeok Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeukan di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dibasih lebih.

Administratie

ORANG TOEA KOMBALI MOEDA

Ramboet poetih bisa kombali hitam. Tidak berboekti wang di kasi kombali.

Obat bikin hitam ramboet dan mengkilat. „TJAP BINTANG BOELAN“

Atoeran pakenja:

- Tepoeng [poeder] tjap Bintang Boelan terseboet, ditoeang dalam piring ketjil, adoek dengan air 2 x sebanjak poeder terseboet, lamanja 15 minuit.
- Ambil sikat gigi, dengan itoe sikat digosok atawa diolekan pada ramboet.
- Satoe djam sesoedahnja, tjoetji dengan air dingin, sampe bersih. Itoe ramboet djadi hitam dan mengkilat.



Boeat djoel lagi, dapat reductie jang menjenangkan.

Ini Obat Bikin Hitam Ramboet soedah dapat poedjian dari segala bangsa, lelaki dan prampoean.

Bisa dapat beli diantero tempat.

Importeur:

C. HIRAI & Co.
semka Telef. 1773 — BATAVI

Toean berasa memindjamkan wang Renten?

Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoedoekan Toean sebagai penglepas wang Renten?
Bagaimana kedoedoekan toean sebagai pemindjam wang Renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang Renten] Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Rembours tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij - ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeok Indonesia. Ditoes dinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang stoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie alan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

DJAMOE KOEWAT

Kasi tenaga dan kesehatan bagi lelaki atawa prampoean jang selaloe dapit ganggoean.

DJAMOE KOEWAT datengken napsae makan, ilangken rasa nek (seringkali mace moentah) laloeken bertahak asem. bantoe hantjoerkeun makanan keras, menggampangkan boeang aer.

DJAMOE KOEWAT djaeohen penjakit kepala sering poesing, melindoengken mata berkoenang - koenang, menjegah kaki tangan berasa dingin dan aer moeka jang poetjet.

Bisa dapit beli pada:

DJAMOEHANDEL

Tjap „DOEA KERIS“

Bikinan Mevr. LIE TJOE DJOAN Tjikoedapateuh 235 - BANDOENG



„Radja Timoer“

Jalah madjallah bergambar dikeloe-arkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah jang sangat bagoes dan berharga boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga.

Harga ketjieran f 0 15 per expl. Harga abonnement dalam kota f 0 90. Loear kota f 1,— Bajar lebih doeleo paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajar boelanan atawa dibelakang kwartaal tidak dikaboelkan.

Bisa dapat pada:

Adm. Drukk. „Economy“

Oude Kerkhofweg 16 Tel. 444 Bandoeng

Hgentschap Soekaboemi

Oentoeok menggampangkan perhoesoengan kita, telah di-boeka boeat agentschap dagb'aden „SINAR PASOENDAN“ dan „BERITA PRIANGAN“ tempatnja di:

Kantor Emo Hardja cand. i/d rechten
Gr. Postweg [44A Tel. 441 — Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang ekan mendjadi abonnement dan masoekan Advertentie. Djoega bisa menerima pekerdjaan boeat: Rechtzaken, Makelaar, dan menoeleong orang jang mentjari pekerdjaan

Heeren Lotion „Adonis“ (Paris).
Alias si tjerdik.

Heeren Lotion „ADONIS“ soeda poeloehan tahoen terkenal di seloeroeh Europa dan Amerika. Sama sekali tida berbabaja bagi 2 fihak.

Heeren Lotion „ADONIS“ ada namanja obat plesiran Sorga-Doenia jang paling djempol, seneng, nikmat dan poeas betoel.

Harga 1 flesch berikoet atoerannja pake f 1,— laen ongkos kirim.

Poeder Obat Wasiat Raksaksa (kloearan Tiongkok)
(Speciaal oentoeok kaem lelak).

Pada siapa jang soeka „poeter kajeon“ atawa seringkali berpegian loear kota, preksa lebih doeleo apa obat Wasiat „RAKSAKSA“ tida ketinggalan ???

Obat Wasiat „RAKSAKSA“ ada sematjem obat plesiran, di Tiongkok soeda terkenal baek, hingga dapit nama I LOVE YOU. Di tempat mana sadja marika ketemoe selaloe disamboet dengan anget dan manis.

Harga 1 flesch ketjil f 0,50 laen ongkos kirim.

Boeat sementara waktoe sebagai RECLAME, dalem Hindia Nederland, pada siapa jang kirim per post wissel besarna f 1,50 nan ti trima 1 flesch Heeren Lotion „ADONIS“ dan 1 flesch Obat Wasiat „RAKSAKSA“, franco sampe di roemah.

Kiriman di atoeur dengan post angeteekend, soeatoe pembeli poenja nama selaloe di pegang resia djoega bisa dapat beli pada:

Toko Obat **BAN AN HOO**
Zaider Posarstr. 24b Bandoeng

Sole Agent:

Firma Lie & Zonen
Kalipahapweg 16 Bandoeng

VORL

Golf, 85.86 Meter
Kemis 11 Mei

- 5 — sore Padyindersuurtje
- 6 — „ Berita s k (Soenda)
- 6 15 „ Lagoe Hawaian
- 6 30 „ Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 „ Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 „ Lagoe Gamboes
- 7 45 „ Mengadji Qur'an
- 8 15 „ Lagoe Soenda
- 8 45 „ Lagoe Djawa
- 9 15 „ Lagoe Krontjong Ambou
- 10 — „ Toetoeop

—o—

Djoemahat 12 Mei

- 12 — siang Choetbah dan Sembah jang Djoemahat
- 1 — „ Toetoeop
- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 „ Lagoe Soenda
- 6 — „ berita s k Soenda
- 6 15 „ Lagoe Hawaian
- 6 30 „ Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 „ berita s k Indonesia
- 7 30 „ Lagoe Krontjong
- 7 40 „ Pemandangan loear negri
- 8 — „ Lagoe Krontjong [meneroestran]
- 8 30 „ Lagoe Djawa
- 9 — „ Lagoe Anekawarna
- 9 30 „ Lagoe Soenda
- 10 — „ Toetoeop

—o—

Sabtoe 13 Mei

- 5 — sore Lagoe Djawa [Delanan]
- 5 30 „ Lagoe Soenda
- 6 — „ Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 „ Lagoe Hawaian
- 6 30 „ Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 „ Berita s. k. [Indonesia]
- 7 30 „ Lagoe Krontjong
- 8 — „ Lagoe Soenda
- 8 30 „ Disediakan oentoeok siaran wajah golek
- 6 — pagi Toetoeop

—o—

Minggoe 14 Mei

- 8 30 pagi Lagoe Djawa [gendingan]
- 9 30 „ Lagoe Soenda
- 10 15 „ Lagoe Krontjong
- 10 45 „ Lagoe Gamb. Kromoang
- 11 — „ Lagoe Hawaian
- 11 30 siang Toetoeop
- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 „ Lagoe Krontjong
- 6 — „ Lagoe Djawa
- 6 30 „ Pauze
- 7 — malam Lagoe Ambou [
- 7 15 „ Berita sport (kalau ada)
- 7 30 „ Lagoe Manasoeka
- 8 — „ Lagoe Melajoe dan Krontjong
- 8 30 „ Hawaiian Orkest
- 11 — „ Toetoeop

—o—

VORO BATAVIA

Golf, 105.26 M
Kemis 11 Mei

- 4 — sore Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 4 45 „ Roepa2 Lagoe Soenda
- 5 50 „ Berbenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 25 „ Lagoe Arab
- 8 30 „ Pembatjaan Qur'an
- 9 30 „ Lagoe Arab
- 9 35 „ Hermoelium Orkest
- 11 30 „ Berbenti

—o—

Djoemahat 12 Mei

- 7 30 pagi Lagoe krontjong dan stamboel
- 8 — „ Lagoe Soenda
- 9 — „ Lagoe Gamb. Kromong
- 9 30 „ Lagoe Tjong Hwa
- 10 — „ Lagoe Arab
- 10 30 „ Lagoe Melajoe tanah Seberang
- 11 — „ Berbenti
- 4 — sore Lagoe Djawa
- 4 30 „ Lagoe Soenda
- 5 — „ In de kindertuin met tante soed.
- 5 50 „ Berbenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 „ Lagoe Batak
- 8 30 „ Goena anak anak
- 8 50 „ Pembatjaan kitab Indjil
- 9 30 „ Lagoe Krontjong
- 9 35 „ Krontjong Orkest
- 12 — „ berbenti

—o—

Septoe 13 Mei

- 7 — pagi Lagoe Djawa
- 7 30 „ Lagoe Soenda
- 8 — „ Lagoe Hawaian
- 8 30 „ Berbenti
- 12 — siang Lagoe Krontjong dan stamboel
- 12 30 „ Lagoe Melajoe
- 1 — „ Lagoe Ambou

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

lembaran kedoes

TELEFOON
Nummer
444
BANDOENG

Congres al-Islam Indonesia ke II

Openbare zitting I pada malam Kamis 3/4 Mei 1939
bertempat di Soos Habiprojo

Openbare zitting dimocelai djam 9.15. Dihadiri oleh lebih koerang 200 orang diantaranya fihak kaem Iboe. Pimpinan dibawah L.T.P.S I.I. Toean Abikoeso, segera moe iaiken, dan mejerahkan waktoe pada T. Dalhar soepaja membatja Ajat Al Qur'an.

Laloe agenda pertama tentang Rentjana Peratoeran Perkawinan menoroet sarak Agama Islam Oleh fihak Secretariat Toswan Oemar Hoebis, keringkesan pada tonja :

1 Tidak bermaksod meroending kan Huweljksordonantie sebagai yang dikendaki oleh Pemerintah.

2 Djoega tidak bermaksod me njoesoan peratoeran perkawinan model baroe.

3 Hal ini hanya memenehi ke poesoan Congres Al-Islam Indo nesia ke I di Soerabaja tahoen '38 dan djoega sebagai mengadjar mo tie Congres perempuan Indonesia di Bandoeng.

4 Diterangkan tentang arti per kawinan sehingga djatoehaja kepa da nama perzinahan.

5. Tjara Wali memilihja me nantoe sehingga ta' meloepakan djoega osmoer antara si lelaki dan perempuan (menoroet sabda Nabi)

6. Hak hak yang ditjoerahkan kepada fihak perempuan sehingga ada berhak memilih bakal soeam nja (ta' ada paksaan).

7. Tentang koewadajiban fihak lelaki terhadap isterinja

8. Tentang koewadajiban perem poean terhadap lakinja

9. Tentang pertjerahan

10. Tentang thalak dalam peng bargaan Islam sehingga hoekoem hoekoem yang didjatoehkan kepada mereka yang berat.

Pendeknja praeadvies ini dengan djelas dan membetangkan dengan sepeleoeh penoehaja tentang pra toeran perkawinan dalam Islam peratoeran pertjerahannya moelai dari erti goena sjarat hak 2 dan dja lan-djalan yang soedah ditentoe kan menoroet perinlah Al-Qur'an dan Hadits Nabi.

Tentang permadoeanpoen dite rangkan poela dengan seloes-loes nja bahwa boekan diperintahkan oleh Islam tetapi banja dibolehkan. Sekianlah pemitjaraan itoe.

Keteragaan sidikit dari Voorzitter, bahwa kebaikan peratoeran dalam Islam ini telah ditjemarkon oleh rajat, maka rajat (masjarakat) perloe dilaraskan dengan peratoeran Islam; djalan melaraskan ta di, ialah menginsjafkan mereka!

Maka praeadvies ini segera akan ditjatak oentoe kperloean terse boet Mosi Congres perempuan Indonesia ke III diterangkan oleh wakilnja dari Bandoeng. Makoed nja.

1 Memoedji kepada praeadvies tentang perkawinan yang telah di oerahkan oleh fihak Secretariat MIAI. Praeadvies yang bagoes dan menoroet sjarat' Agama.

2 Tetapi dalam praktijnja men djadikan kesengsaraan, ialah ten tang hal thalak, roedjoek, siqq-siqq dan polygamie.

3 Hal thalak, dari fihak perem poean soepaja dapat hak mentjapai oepama. a. Lakinja dosa dan di hoekoem. b. Pearselisihan. c. Laki nja bertabat Peminoem dan Pema in e z. d. Tidak adil.

4. Ketika nikah, haroes ada per djandjian jg diboeat oleh kedoes belah fihaknja.

—Setelah itoe Pimpinan mene rangkan bahwa MIAI telah me ngangkat Commissie terdiri dari HBPPDP agar melakoekan me melihara berlangoengnja hoekoem,

hoekoem Islam, dibantoe oleh Per satoean Islam dan persjerikatan Oelama. Dengan ini maka nanti akan dapat tersebar kitab toentoe nan Kepentingan Perkawinan.

—Oetoesan-oetoesan jg berbitjara

1. HBPPDP, menerangkan bahwa perbaikan perkawinan itoe ada tiga matjam

a. Jang memperbaiki b. Jang diperbaiki c. Tjara memperbainja Alat memperbaiki ialah a, Alat partikulier b. Alat dienst. Does alat ini haroes mendjadi srtoe.

2 Oemat Islam Poerworedjo. Mengharap bahwa peratoeran per kawinan itoe haroes ada perliendo ngannja fihak jang berkoewa.

Sampai disini, oleh karena sgen da No 3 agak bersangkoesan de ngan No. 1 dan 2, Maka KJ. H M, Masoer oetoesan H.B. Moeham madijah dipersilahkan menerang kan tentang. Daja oepaja membas mi pergoendikan.

Keringkasannja pidao itoe ada lah,

1 Oekoeran Oemat tergantoeng atas nasib kaem Iboe.

2 Spr heran mengapakah orang sama ramai ramai membitjarkan nasib kaem Iboe jang telah berka win dengan seh menoroet peratoe ran, tetapi tidak mengindahkan dan memperhatikan tentang kaem Iboe jang digoendik oleh orang?

3 orang Islam berkawin dengan orang Noesjrik, tidak sjarat meoer roet Al Qur'an s. sjarah ajat 221

4 Pendapatan Mr. Maria Uliah, kaem Iboe mengikoet bangsa asing karena :

a Mereka menikah dengan orang asing seperti dengan orang Belanda

dengan orang Djepang dan lain la innja.

Hal ini soedah ada peratoeran nja, ialah Begeling op de gemeng de Huwelijken Staatsblad 1898 No 156 fatsal I. Menerangkan arti ge meng Huweljx ialah djika mereka doea orang hidoep dalam hoekoem Rechtstelsel jang berlainan, mi saloja orang Belanda kawin dengan orang Indonesia.

b Mereka mengikoet sadja orang Asing sebagai Njai djadi tidak dikawini oleh orang Asing itoe.

Tentang perkara ini menoroet fatsal 12 B.W. 287, anak jang di peroleh oleh mereka, tidak hak mengakoet bapa kepada orang lelaki jang menggoendik kepada Iboenja, meskipun klacht dimoeka Raad (Ouderzoek naar 't vaderschap is verboden). Sabalikoja si anak itoe ha ja boleh mentjari Iboenja sadja, zie B.W. 288 (Het onderzoek wie moeder is van het kind, wordt toe gelaten).

5. Spr. Menerangkan pendirian nja berdasar peratoeran Islam bah wa pendapatan Mr. Uliah jang ber dasar atas Wet Pemerintah itoe jg.

a. Menjalahi akan firman Allah dalam s. Baorah, ajat 221.

b. Menimboelkan akan adanja pergoendikan dan anak Zina,

6 Oentoe k membasmi, maka pe ratoeran perkawinan setjara Islam wadajib diakoet sjarat. Pemerintah dan ditentang membasmi pergoendi kan hendaklah MIAI.

a Selaloe menerangkan ketjelaka an dan keboesoekan orang jang dja di goendik dan systeem pergoendi kan,

b Hal ini djoega diserahkan ke pada sekalian Perkoempoelan ka oem Iboe, agar mendjikaan plan nja oentoe k membasmi pergoendi kan.

Meneroeskan menerima pemitja raan dari wakil-wakil.

3 Al Islam Solo. Membitjarkan :

a Motie Congres Perempuan Indo nesia ke III itoe, soepaja ber moesj-warat dengan MIAI.

b. Minta perliendoengan kepada Pemerintah.

4 H.B.N.O. Seroepa pertanjaan, seperti :

a. Apakah rentjana itoe soedah sjarat?

b. Apakah mengadakan Commis sie hanya 3 golongan itoe sadja soedah mentjoekoepi?

5 P.O.I.B. Pemitjaraannja.

a. Soepaja mengadakan Cursus berkawinan.

b. Soepaja sebaran itoe lekas di sebarakan (dikerdjakan)

c. Jang dapat menikahkan sen tir dibolehkan tjoekoop memberi tahoe kepada fihak register.

d. Lebai atau Qoem, haroes dibe ri peladjaran.

e. Lebai soepaja membantoe fihak Wakil.

f. Wali, dapat boeko beria perdjandjian antara bakal soeami- isteri.

6. Madjlis Islam Cheribon; Me nerangkan.

a. Commissie haroes ditambah,

b. So l membasmi pergoendikan rentjannja soepaja itoe tadi.

7. Hb. Ahmadijah Solo mene rangkan.

a. Telah mengloearkan kitab peratoeran perkawinan dengan ba basa Belanda. Djikalau dhadjtkan oleh Commissie kita sadjikan poela oentoe k menambah sjarat sjarat ke langkapu rentjana jang sedang di roendingkan itoe,

8 Bisan pertahanan Islam Me dan, menerangkan.

a. Ta' perloe chawatir akan ada nja Huweljksordonantie

b. Mengharapkan akan adanja se baran (1) Hoekoem Islam (jang langkap (2) Kesalahan, kelemahan dan kaboerangan keinsj-fan Oemat Islam,

c. Djika perloe kita haroes me ngadakan motie.

9. KJ. b.. Wahab, N. O, me nerangkan.

a. Ordonantie Kawin jang leng kap telah ada, jani kitab Fathool Q rib.

b. Oemat soepaja menghargai ordonantienja sendiri.

10 KJ. H Djauhar, P I I, me nerangkan

a. Moepakat akan adanja Com missie, hanya ada sementara jang beloem tjotjok

b. Commissie 3 Perhimpoean, tidak moepakat,

11 Sdr Fakir Pondok Djamsa rah menerangkan.

a Hal Fashoem Nikah soepaja ditambah jang lengkap!

12 H Djoeanidi H B P P D P menerangkan :

a. Mempermaloeskan bahwa sa dja negeri telah mengadakan or donantie tentang soal nafakah ke pada orang perempuan. Djika si soeami jang mentjari tahadi tidak maoe memberi nafakah maka da patlah orang perempuan itoe mem beslag.

b. Tjampoernja Pemerintah kepa da Agama dalam soal perkawinan di sebabkan kedjahatan kelakoekan orang lelaki.

Setelah moesjwarah itoe maka Pimpinan memberi kedjelasan, bah wa rentjana jang dibentangkan oleh Badan Secretariat itoe boe kan bernama rentjana perkawinan tetapi bernama.

„Kepentingan Perkawinan“

Tentang Commissie, laloe dipoe tees ditocnda dan dibitjarkan da lam rapat tertoeoep pada Kamis pagi 4 Mei 1939.

Djam 1.15, tengah melam, boe bar dengan membatja Fatechah.

POKTER

SOENARIO SARWONO
Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat ngobati segala penjakit mengoeroes perempuan beralin dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara :
7-9 pagi dan 4.30-6 sore
Minggu dan hari Raya
menoroet perdjandjian.

1 botol f.250 ½ botol f.130

Socan? jang terhormat paja mem- beri nasihat kepada sokalian Socan? dan langgananja djoega jang beloem mendjadi langgananja harap di perhalikah dari ini Anggoer Boentoet Mendjangan soedah dapat pecitian boeat' bagai publik krena kebaitkannja oenggoe adjalib, orang moeda jang lemah bja djadi oeger dan keak, orang toea djadi moeda. Bahan? jang kerdjampoer mema- ke bahan jang mahal, kerdjajnja me oerat? djadi idoeep me2 darah baik me3 toelang? kerat me4 mala kerat me5 tam- bah oenggoem me6 100% goena tambah banjak mani, tenoe priani lawan moeroeh dikangoeng loear bjaqa kerdjajannja. Tapi dangan salah kaloe beli mjoli ada jang Ikan Mas dan selamannja pake model etiket pepeti di atas boewannja Anggoer dibitak tinta mao kwaliteitnja langgoeng mejoenahkan, maka harap selamannja minoemlah dan boektiken sendiri dari ini

ANGGOER
BOENTOET MENDJANGAN

Hoofddepot
ROEMA OBAT
TAY AN HOO
TANAH LAPANG No 10
TELEFOON. 1620 BATAVIA

Beli ½ Dozijn
onkos Rembours vrij

Hoofddepot : TOKO OBAT **TAY AN HOO** Tanah Lapang Glodog No. 10
TELEFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tji- mahi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tagal; Po Seng Tong—Lampung: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboem Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoe Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjoe Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Tajj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjoe Tjiong Tong—Malang : Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Maga- tang : Thay An Tong Djombang : Tjoe Seng Hoo—Madicoen : Eng Tjoe Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja : Tjoe Bin Yok Pong Ie Kiem Tie,—Ie Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong.—Gombang : Thong Tjhoen Yok Pong—Toeloengangoeng : Tay Seng Hoo. Pa- embang : Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon : Tjiong Bie.—Tangerang : Ban Hok Seen.—Bui- enzorg : Eng Hok Au. Serang Posa Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Tong—Modjokerto; Tjoe An Jok Tong—Banjoewangi; Ban An Jok Weg.—Poerwokerto; Eng Tjoe Ho.—Tjikarang : Siong Hoo Tong—Karawang : Ho Pan Lian—Kediri : Djie An Koeng—Soekaboem Tiogn Tan Yok Pong..

INSIGHE'S CLICHE'S STEMPEL VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

Clichéfabriek TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 61-BANDOENG.

Asthma Cigaretten „Windmolen Brand”

Jang soedah toeloeng riboean orang, dan soedah dapet soerat pedjian dari antero tempat.

Batoek bungek, mengi, dada beres sakit dan soesah napas, malam koerang tidoer lantaran terl-ol-ol banjak batoek. Kaloe minoem ini asthma cigaretten „WINDMOLEN BRAND” ditanggoeng antara 15 minuit itoe semoes ganggoean bisa dicesir.

Harga satoe doos hanja f 0,25

Loear kota Bandoeng, jang kirim wang f 1,05 bisa dapet 4 doos franco diroemah.

Bisa dapet beli pada:

Apothek RATHKAMP & Co. - Bandoeng
Gr. Postweg Oost 14 Tel. 245 (depan toko Tijjoda)

Memang betoel!

Bahwa pembatja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baik berlangganan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah hargaanja dan mempoenjai perkabaran jang serba lengkap, jang bisanja didapat dalam koran harian jang mahal hargaanja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean memboeang oeng lebih dari 100 sen seboelan oentoek mendapat soerat kabar jang biasa Toean batja sampai memoesskan.

Mintalah profnummer jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm, Ber Pri

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njounja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoeannja jang berhoebogan dengan pekerdjaannja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memaseeki Avond cursus jang akan diboeka pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran:

- Mambatja dan menoelis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit peladjaran basé Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soembangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Belonggede, Bandoeng.

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes --:-- djoega dibajar! --:--

Permintaanlangganan

Dagblad „Berita - Priangan”

Nama.....
Adres.....
Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN” Wang abonement banjaknja f.....
boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. 1939

Tanda tangan:

Kepada
Adm. Dagblad
BERITA - PRIANGAN
Oude - kerkhofweg 16 Bandoeng

Pasar Batawi

Goela pasir: per kareeng dari 102 kg trima di goedang pendjoefi f 10,40

Topoeng trigoes: tjap Kodok 1.95, Koeda merah f 1.85, Boeroeng kaleng f 1.85.

Minjak klapa: per blik dari 14 $\frac{1}{2}$ kg bruto f 1.60 sampe 1,62 $\frac{1}{2}$

Bawang merah: Tiongliap f --- Tiongtoa f 11,50 per 100 kg.

Katjang tanah: kwaliteit benteng f --- Bogor no 1 - Cheribon f ---; sampe f 8 - per 100 kg

Emping bliadjo: kwaliteit La boean no 1 f 28, - no 2 f 24, - Tjilegon no 1 f 28, - no 2 f 20, - per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6 - sampe f 7, -.

Copra: meliat kwaliteit dari t 5,95 sampe f 6,10, per 100 kg London notering $\frac{1}{2}$; kwaliteit Straits 11/5/0 doll, perton pem beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Feb./Mrt f 6,47 nom f - pendjoel f - per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 6,07 nom mata item Djember fob Probolinggo f 5,83 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 3,70 sampe f 3,90 AA f 4,15 nom per 100 kg

Lada item Lampung: ek. Telok lev. Feb./Mrt f 12,90

E. k. Batavia lev. f 13,20 nom per 100 kg London notering nak 27/16 d. p. lb. pendjoel.

Lada poeti Muntok: fob Pang kalpinang lev. Feb./Mrt f 20,50 pem beli, per 100 kg London notering - 3 $\frac{1}{2}$ d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampung. 15 pC/ ek Telok levering Feb./Mrt, f 11,40 pem beli, f 11,60 pendjoel per 100 kg.

Citronella olie:

A.-contract Feb./Mrt ini hari ready f 0,82 B contract f 0,18 Karet sadja Java Std. Sheets dari 28 $\frac{1}{2}$ Java Std Crepe 29 $\frac{1}{2}$ per 100 kg.

Damar: A. E. Postianak f 26,71 $\frac{1}{2}$ Sumatra f 29,95 $\frac{1}{2}$ per 100 kg bruto.

-o-

Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon Krawangliju per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree Jan. lev. ditawarkan f 6,23 idem

Jan./Feb./Mrt. equally beras Huller boeloe bb ditawarkan f 7,36 $\frac{1}{2}$

beras petja Tjeree I T L. lev Jan. f ---

beras Lolosan Srogel I S L lev Jan. di tawarkan f ---

Slawi, fob Praoe Tegal, beras Slijp boeloe OTB lev Jan. dita warkan f ---

Tjiandjoer, fr wagon Tjiandjoer beras Masin S P A Ven Foeng lev. Febr. ditawarkan f 9,20

beras Machine S L R Ven Foeng lev febr. ditawarkan f 8,80

Boemijoe, fr wagon Boemijoe, Slijp boeloe H Jan. ev ditawarkan f 7,77

Slijp boeloe HG Dec lev ditawarkan f 8,42

Indramajoe, fob Cheribon beras lolosan tjeree I T L Jan. '39 ditawarkan f 6,07

beras petja koelit tje ree OTK lev Jan. f 6,15 $\frac{1}{2}$

beras Ketan slijp Jan '39 f 7,77

Harga beras dari soedagar² ketjil di Batawi per 100 Kg

Ketan Java f 8,90 Slijp boeloe Krawang f 8,58 Huller boeloe Krawang bb. f 7,58

beras Machine Tjiandjoer S P A f 9,75

-o-

Meisjes Internaat

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoen jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksoed iui berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoen di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes ditiptikan, teroetama sakali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas d'boeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie

„Internaat Kaboepaten
Balonggedeweg - Bandoeng



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Kemis 11 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 190 M PMH 45 M.

5 - sore Roepa2 lagoe Krontjong

5 20 . Njanjian anak anak

6 - . Lagoe Melajoe extra

6 30 . Adzan diwaktoe Magrib

6 45 . Chasidah

7 - malam Sawer Soenda

7 40 . Berita2 s.k. dan dagang

8 - . Soeara Sech Albar

8 15 . Pembitjaraan tentang Agama Islam

9 - . Chasidah dari plaat gramofoon

9 15 . Lie Tan Orchestra

11 - . Toetoep

PMN 29

10 - malam Lie Tan Orchestra

11 - . Perkoempoelan „Minang kabau Saio”

12 - . Toetoep

-o-

Dicemehat 12 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

6 - pagi Pengadjaan Qor'an dari plaat gramofoon

6 45 . Gamelan Degoeng

7 - . Roepa2 lagoe Krontjong

7 30 . toetoep

Bandoeng II 192 dan III 50.

12 - siang Pemboeka'an

12 03 . Pembitjaraan tentang roemah tangga

12 20 . Belloni dengan Strijkorkestoja

12 30 . Lagoe Djawa Langendrijan dari Solo

1 20 . Berita s.k. jg terpenting

1 30 . Krontjong dan stamboel

2 - . Lagoe ketjapi soenda

2 30 . Mengoelangi berita berita s.k jang terpenting

2 30 . Toetoep

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

5 - sore Njanjian oleh dan oentoek anak anak

5 45 . Gamelan Djawa

5 15 . Krontjong tiada dinjanjikan

6 30 . Lagoe extra

7 - malam Pembitjaraan tentang hal tanam toean

7 30 . Lagoe belloni strijkorkest

7 40 . Berita berita soerat kabar dan dagang

8 - . Mans Soeka dimainkan Studio Orkest

9 30 . Kamermuziek Soenda

11 - . Toetoep

PMN (29 M)

10 - malam Kameroez ek Soenda

11 - . Persatoean Minangkabau

12 - . Toetoep

-o-

Saptoe 13 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

6 - pagi Gending2 Djawa tengah

6 30 . Gambang Kromoeng

7 - . Lagoe2 Soenda ketjapi

7 30 . Toetoep

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

12 - siang Pemboeka'an

12 03 . Studio Orkest

1 20 . Berita s.k jg terpenting

1 30 . Melandjoetkan Studio Orkest

1 50 . Lagoe2 Gamelan Djawa

2 20 . Mengoelangi berita berita s.k jg terpenting

2 30 . Toetoep

Bandoeng II 192 Bandoeng III 190 PMH 45

5 - sore Lagoe lagoe Soenda

5 30 . Taman Karesmen

6 30 . Lagoe2 Gamelan Djawa

6 45 . Mondharmonica Band

7 40 malam Berita soerat kabar dan dagann

8 - . Lagoe lagoe Tiong Hwa muz ek Yang Khiem

8 30 . Rido toneel

9 15 . Lagoe2 Lagoe Tionghwa muziek Yang Khiem

9 45 . C. baret Melajoe

11 30 . Nonstop lagoe lagoe Ketimoeran

12 - . Toetoep

-o-

SOERABAIA

Golfengte 68 M. dan 129M.

Djoemahat 12 Mei

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M.

6 - pagi Pembatjaan Qor'an

6 45 . Lagoe lagoe Hindostan

7 - . Lagoe lagoe krontjong dan stamboel

7 15 . Lagoe lagoe Tionghwa Peiping modern

7 30 . Toetoep

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

12 - siang Pemboeka'an

12 03 . Chotbach2 dan Sembah jang Djoem'ah

12 50 . Mengadji Qor'an

1 20 . Berita s.k jg terpenting

1 30 . Lagoe lagoe Tionghwa Cinema dan modern

2 - . Menperdengarkan soeara dari M A Medel

2 20 . Mengoelangi berita soerat kabar jg terpenting

2 30 . Toetoep

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

5 - sore Krontjong Orkest

7 - malam Brita soerat kabar dan kabar dagang

7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport rapport

7 20 . Lagoe2 Tionghwa cinema

7 30 . Lezing tentang hal „Economie”

8 - . Menperdengarkan gending2 djawa tengah

12 - . Toetoep

-o-

Saptoe 13 Mei

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

6 - pagi Roepa2 lagoe Hawaiian

7 - . Lagoe2 Tionghwa modern

7 30 . Toetoep

Soerabaja II 61 dan IV 129

12 - siang Pemboeka'an

12 03 . Klenengan djawa timoer

1 20 . Berita2 s.k jg terpenting

1 30 . Meneroeskan Klenengan djawa timoer

2 20 . Mengoelangi berita berita s. k jang terpenting

2 30 . Toetoep

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

5 - sore Njanjian dan dongengan anak anak

6 - . Lagoe lagoe Tionghwa Shanghai modern

6 30 . Gending2 Djawa tengah

7 - malam Berita soerat kabar dan kabar dagang

7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport rapport

7 20 . Menperdengarkan soeara dari Miss Tijib

7 30 . Wajang Krontjil Djawa

1 - . Toetoep

-o-